

Beschäftigung wichtig für Behinderte

Eine Etappe der Radtour galt den sozialen Einrichtungen im Raum Münsingen und Hayingen, wie die Werkstätten der Samariterstiftung in Münsingen. „Beschäftigung für Menschen mit Behinderungen und zwar unter realen Bedingungen ist richtig und wichtig. So entsteht Wertschätzung und Integration“ erklärte Müller-Gemmeke, die durch ihre Arbeit mit Fragen der aktiven Arbeitsmarktpolitik für Problemgruppen auf dem Arbeitsmarkt vertraut ist. Eine weitere Etappe waren die Gedenkstätte in Grafeneck und das Schlosscafé. „Die Bedeutung und der Stellenwert, den die humane und gleichberechtigte Behandlung behinderter Menschen in der heutigen Zeit hat, kann so im Kontrast mit den Verbrechen der Vergangenheit erfahrbar gemacht werden“.